



612 festival

Falkensee, den 09.07.2024

FALKENSEE HÄLT ZUSAMMEN! Jugendforum Falkensee spendet die Hälfte der 612-Festival-Erlöse an gemeinnützige Organisationen

Das gesellschaftliche Zusammenleben wird auch in Falkensee durch viele Ehrenamtler*innen sichergestellt. Sie leisten täglich wertvolle Arbeit, um Anderen das Leben zu erleichtern und ihnen zu helfen. Das Falkenseer Jugendforum – selbst bestehend aus einer Vielzahl an ehrenamtlich tätigen Jugendlichen – möchte sich daher für die wichtige Arbeit der örtlichen Tafel und des Tierheims bedanken und hat sich dafür etwas ganz Besonderes überlegt.

„Für das dritte Event unserer beliebten HipHop-Festival-Reihe 612 am 30.04.2024 haben wir für den Eintritt eine 4€-Spende verlangt. Wir haben uns dazu entschieden, die Hälfte der Einnahmen an diese beiden Einrichtungen zu spenden. So sind jeweils 470€ für die Tafel und das Tierheim zustande gekommen“, berichtet Marius Miethig vom Jugendforum.

Am Jahrestag des aller ersten 612-Festivals machten sich die Jugendlichen auf den Weg zur symbolischen Spendenübergabe in die beiden Einrichtungen.

Dr. Volker Mueller, seit der Gründung im Jahr 2000 der Vorsitzende des Humanistischen Freidenkerbundes Havelland e.V., führte sie durch die Räume der Falkenseer Tafel. Möbel, Kleidung und am aller wichtigsten Lebensmittel hält die Tafel für Bedürftige bereit. Montag bis Samstag sind fünf hauptamtliche und zehn ehrenamtliche Mitarbeiter*innen für die bedürftigen Menschen da.

Am Katzen- und Kleintierhaus wurden die Jugendlichen von Heike Wegner, der 1. Vorsitzenden des Tierschutzvereins Tierheim Falkensee und Umgebung e. V. empfangen. Der 2007 gegründete Verein bezog das Haus in der Nachbargemeinde Dallgow-Döberitz im Jahr 2009 und eröffnete zusätzlich 2015 ein Hundehaus. 4 Festangestellte und über 100 ehrenamtliche Helfer*innen kümmern sich täglich liebevoll um die vielen Tiere – in den letzten 17 Jahren konnte das Tierheim über 4.000 Tiere vermitteln und ihnen ein neues zu Hause geben.

Dr. Volker Mueller und Heike Wegner bedankten sich im Namen ihres jeweiligen Teams sehr herzlich für die Spende in Höhe von 470€ und freuten sich über das großartige Engagement des Jugendforums Falkensee – sowohl für die jungen Menschen in der Stadt als auch für die jeweiligen Einrichtungen.

„Es freut uns riesig, dass wir die beiden Einrichtung so unterstützen konnten. Sie leisten täglich unfassbare Arbeit, die gar nicht genug wertgeschätzt werden kann. Das konnten wir bei



unseren Besuchen vor Ort nochmal eindrucksvoll erleben. Das Festival war für uns also nicht nur eine gute Möglichkeit, ein attraktives Angebot für Jugendliche zu schaffen, sondern bot uns zudem die Chance, den Menschen vor Ort einen Gefallen zu tun. Das haben wir sehr gerne gemacht“, fasst Marius Miethig die Besuche zusammen.

Kontakt für Nachfragen (nur für die Pressekolleg*innen):

Marius Miethig
presse@jugendforum-fks.de
0172 2777718





Fotos: Jugendforum Falkensee/Mathilde TheiBing

